Eifriger Gartennachwuchs sorgt für schwere Kohlrabis

01.08.2019 07:10

Der dies jährige Kinderwettbewerb fand unter dem Motto "Wer erntet die schwerste Kohlrabi" statt. Im Mai wurden an 31 Kinder Kohlrabisetzlinge ausgegeben. Erwartungsvoll kamen nun 15 erfolgreiche Gartlerkinder mit ihren Eltern und Großeltern zur Bewertung.

Teilweise auf die Hilfe der Erwachsenen angewiesen, waren die Kleinen, um die schwere Ernte zum Bräuhausplatz zu transportieren.

Eifrig wurde alle Kohlrabis zur Waage gebracht. Die Wiegeaktion die Rosemarie Haderer und Lissy Böck vornahmen wurde aufmerksam verfolgt.

Superspannend wurde es dann bei der Auswertung.

Den ersten Preis bei der Aktion konnte schließlich gleich an zwei Kinder verteilt werden.

Plankl Leonhard und Weber Franzi gewannen den Wettbewerb mit ihren jeweils 3603 g schweren Kohlrabis. Der zweite Platz ging an Hecker Veronika mit 3006 g. Bei Frank Christophs Kohlrabi, zeigte die Waage 2397 g und dafür gab es den 3. Preis. Die zwei Hauptgewinner durften sich über Gutscheine für den Eintritt in einen Erlebnispark freuen. Die restlichen Kinder ebenfalls mit Preisen für ihre Teilnahme belohnt.